

UUDS

Enfermería

Nombre de la Alumna: Ingrid del Rosario Garcia Calderon

Nombre del Docente: Maria del Carmen Lopez Silba

Nombre de la Licenciatura: Lic. en Enfermería

Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria

Cuatrimestre: 7°

Bibliografía: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/269756ea429cd22169a849630b9fbf14-LC-LEN704%20ENFERMERIA%20COMUNITARIA.pdf>

SALUD PUBLICA

En este ensayo se hablara sobre la importancia de la enfermería en la salud pública, por lo que se concidera como la atención primaria de salud en una poblacion, esta disciplina esta dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones, con el fin de proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades, es por eso que a continuacion se dara una pequeña informacion sobre las actividades que el personal de la salud como enfermeria realiza en la comunidad.

La salud publica es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y fomentar la salud y la eficiencia física mediante esfuerzos organizados de la comunidad para sanear el medio ambiente, controlar las infecciones de la comunidad y educar al individuo en cuanto a los principios de la higiene personal; organizar servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades, así como desarrollar la maquinaria social que le asegure a cada individuo de la comunidad un nivel de vida adecuado para el mantenimiento de la salud, por otro lado la nueva salud pública (o salud comunitaria) supone la transición de una visión en la que son los profesionales sanitarios los que deciden qué es mejor para la población a otra en que es la población quien define sus prioridades y preferencias sobre la salud en su comunidad, esto quiere decir que introduce el concepto de participación comunitaria en la toma de decisiones, desde una perspectiva técnica (la de los profesionales) se ha pasado a una perspectiva participativa por profesionales y ciudadanos.

En conclusion considero importante la formacion profesional para enfermeras con un perfil multidisciplinario para el ejercicio profesional con las herramientas necesarias para un buen desempeño en funciones de salud publica, ya que es muy extenso las actividades que se realiza en un comunidad, el tener un buen conocimiento se ejecutaran mejores las actividades y tendremos buenos resultados.